



EJEMPLAR SE ENCONTRÓ FRENTE A LA ANIMITA DE LA ROMANÉ.

Investigan intervención de terceros en muerte de cachalote en Tocopilla

Esta semana se informó el hallazgo de un cachalote en el sector sur de Tocopilla, específicamente en el borde costero ubicado frente a la animita de La Romané, en la Ruta 1.

Preliminarmente se apreciaba que este ejemplar cetáceo se encontraba hace varios días varado y muerto en este sitio.

Tras las consultas de La

Estrella, el director regional (S) de Sernapesca Antofagasta, Luis Llancamil, afirmó que “el pasado miércoles 29 de enero tomamos conocimiento del varamiento de un cetáceo, específicamente un cachalote hembra de 10 metros de longitud, en el sector de la playa La Romané a 12 kilómetros al sur de Tocopilla. Fuimos al lugar con los equipos

de la oficina local a constatar la situación y durante la jornada del viernes concurren funcionarios de la Dirección Regional, en compañía de la Red de Avistamientos de Cetáceos Antofagasta y ONG Desierto Azul para realizar las inspecciones en terreno y la investigación para determinar causas de muerte”.

Sin embargo, explicó la

autoridad, “podemos señalar preliminarmente que se trataría de una muerte por causas antrópicas, por lo que se interpondrá denuncia en Fiscalía a quienes resulten responsables”.

Esto quiere decir que en el fallecimiento de este ejemplar marino habrían participado terceras personas. 🗣️